

平成 24 年度

地域に密着し、住民の安心と安全を守る

印西市消防団辞令交付式を挙行

去る 4 月 15 日、印西市松山下公園総合体育館で、平成 24 年度印西市消防団辞令交付式が行われました。式の中で、山崎市長から川上新消防団長が任命辞令を受けた後、川上新団長から新役員 166 人、新入団員 30 人に辞令が交付されました。

また、交付式後は、同場所において新入団員の基本動作習得を目的とした規律訓練が、印西消防署ほか職員の指導のもと実施されました。

平成 24 年度の印西市消防団幹部は、次のとおりです(敬称略)。
▼団長：川上賢二▼副団長：瀧田敏幸(第 1 方面隊長)、宮本浩(第 2 方面隊長)、富井庄一(第 3 方面隊長)、石川太巳(第 4 方面隊長) ▼第 1 方面隊本部付分

団長：齊藤利裕、酒井重利、岩崎茂行、篠田秀明▼第 2 方面隊本部付分団長：田久保正樹、海老原勝治▼第 3 方面隊本部付分団長：宮澤徳昭、狩野実、渡邊勇、宮内弘行▼第 4 方面隊本部付分団長：森田伊和、岩井大治、颯佐直也▼第 1 分団分団長：伊藤雅士▼第 2 分団分団長：五十嵐正記▼第 3 分団分団長：小名木俊宏▼第 4 分団分団長：飯島正義▼第 5 分団分団長：平川賢志▼第 6 分団分団長：荒井哲夫▼第 7 分団分団長：石井秀樹▼第 9 分団分団長：柴倉良男▼第 10 分団分団長：櫻井一雄▼第 11 分団分団長：篠田隆巳▼第 12 分団分団長：村越進一▼第 13 分団分団長：五十嵐淳▼第 14 分団分団長：荻原正博。

▼▶地域防災活動の要となることを期待して辞令が交付されました



あなたの力を求めています

印西市消防団員を募集

本年度、印西市消防団は組織編成の見直しを行い、市内を 4 方面に分割した編成に生まれ変わりました。

火災時の出勤などはもちろん今まで通りですが、地域に根付いた消防団を目指し、今後も防災・減災活動を行います。

また、さらなる消防団活動の充実強化を図るため、ラップパ部と女性部の定員を増加しました。消防団活動など興味のある人、

株式会社ハルディンが第 41 回日本農業賞大賞を受賞

日本農業賞は、日本放送協会、全国農業協同組合中央会および都道府県農業協同組合中央会が主催し、世界の中の日本農業の確立を目指し、意欲的に経営や技術の改革と発展に取り組む、地域社会に貢献している農業者と営農集団を表彰しています。



▲篠原代表取締役夫妻が、山崎市長(左)に受賞の報告

去る 3 月 10 日、東京・NHK ホールで開催された第 41 回日本農業賞表彰式において、株式会社ハルディンが個別経営の部で大賞を受賞しました。

株式会社ハルディン(代表取締役篠原茂氏)は昭和 54 年に設立以来、本社および 2 農場を印西市に、長野県に 3 農場、各地に契約農場を持ち、花・野菜のセル成型苗、接ぎ木苗、ポット苗、鉢物などの生産を行い「農業も企業化できる」という信念のもと、技術革新と規模拡大を繰り返して、全国屈指の経営に成長しました。

さらに、平成 22 年には、人工光閉鎖型育苗装置(植物工場)を導入するなど、高生産性・高品質の苗生産の取り組みが高く評価されました。

圃農政課振興班(☎内線 374)。



地域に貢献したいとお考えの人は、ぜひ一度、左記までご連絡ください。

また、総務省消防庁は、消防団のホームページ(<http://www.fdma.go.jp/syoboda/index.html>)を開設していますので、こちらでもご覧ください。

圃防災課防災班(☎内線 453・454)。

ごみの分別大事典シリーズ②

減らそう生ごみ！生ごみのほとんどが水分

シリーズ第 2 回は、生ごみの減量について、ご紹介します。印西地区におけるごみ質分析結果や他自治体の状況を踏まえると、燃やすごみの中で生ごみが、約 40% 占めていると考えられます。その生ごみの大部分は、水分であるともいわれています。生ごみを減らすための有効な手段として、水切りや乾燥化、堆肥化があげられます。

市では、一般家庭から毎日排出される生ごみの減量化を推進するために、生ごみ処理容器(コンポスト、EM 容器など)や生ごみ処理機(乾燥機、パイオ型など)を購入した人に予算の範囲内で補助金を交付しています。上限はありますが、購入費の 3 分の 2 を補助しています。

また、本年度の 6 月からは、生ごみ処理機の購入促進のための貸し出し事業も実施する予定です。貸し出し事業を通じて、さらに生ごみ減量の普及促進をしたいと考えています。

そのほか、水切りネットを活用して、水分を取り除くなどの方法も考えられますが、各家庭に合った生ごみの減量を心がけましょう。

なお、生ごみの発生抑制のためにも食材を計画的に使い切ること、食べきれぬ量を作ること、残さず食べ切ること、などの工夫もしてみてください。

圃クリーン推進課クリーン推進班(☎内線 383)。



キックオフ予定。
無料。
※詳しくは市ホームページをご覧ください。
圃スポーツ振興課振興班(☎428417)。

初夏恒例のスポーツイベント「千葉県ラグビーまつり in 印西」が、松山下公園陸上競技場(浦部)で開催。

トップリーグに所属する NEC C・グリーンロケッツ対 NTT コム・シャイニングアークスの試合を中心にクラブチーム、ラグビースクールの試合、そのほか、トップ選手とファンの交流会を予定しています。

圃 6 月 9 日(土)・午前 10 時 30 分



第 22 回千葉県ラグビーまつり in 印西

国道 464 号北千葉道路(掘割部)が一部開通

「ニュータウン中央」牧の原区間「および」には野区間」が、5 月 25 日(金)・午後 3 時に開通します。

圃千葉県土整備部道路計画課(☎043-223-3120)。